

NOTA DE PRENSA

Culmia celebra por cuarto año consecutivo sus premios a la Excelencia en la Seguridad y Salud

- Bajo la temática *El viaje al desafío*, la jornada ha resaltado como el departamento de PRL enfrenta y supera desafíos diarios para garantizar la seguridad de los empleados, promoviendo una cultura de prevención y concienciación mediante estrategias innovadoras.
- A través de estos premios, Culmia destaca las buenas prácticas a la excelencia en esta área.
- El evento ha tenido lugar en el Espacio Loop21, en Madrid, y ha contado con la participación de grandes expertos.

27 de marzo de 2025- Culmia, la plataforma inmobiliaria que concentra íntegramente las soluciones de vivienda del mercado, ha celebrado la IV Edición de los Premios Seguridad y Salud, unos galardones que se afianzan como un referente en el ámbito de la Seguridad y Salud del sector promotor residencial, destacando, además, la relevancia de esta área dentro de la empresa.

El evento, que ha tenido lugar en el Espacio Loop21, en Madrid, se ha celebrado bajo la temática *El viaje al desafío*, un concepto que refleja los esfuerzos constantes del departamento de PRL en su misión de garantizar la seguridad y salud laboral. A través de estos premios, Culmia promueve la importancia de la actitud y el liderazgo en Seguridad y Salud a través de políticas de gestión de personas.

El término "desafío" se vincula estrechamente a la labor diaria de este equipo, que se enfrenta y trabaja para superar los retos diarios que surgen en el entorno laboral para garantizar la seguridad de todos los trabajadores, propios y ajenos, y lo hace de manera colaborativa con el resto de agentes que intervienen en cualquier proceso de desarrollo inmobiliario. El área se dedica a identificar, controlar y minimizar los riesgos, promoviendo una cultura de prevención y concienciación mediante estrategias innovadoras para asegurar un ambiente de trabajo seguro y saludable.

La jornada ha contado con la participación de grandes expertos que han compartido su conocimiento y experiencia en esta materia. Entre ellos, Martha Pulido, Secretaria General del Instituto Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo de la Comunidad de Madrid, quien ha realizado la apertura institucional del acto; Cristina Gómez, Directora de HSSE KISHOA GROUP, que ha compartido su experiencia sobre cómo aplicar los

NOTA DE PRENSA

enfoques Lean y Agile para lograr una construcción segura y eficiente, y Sonia Ruiz Bartolomé, CEO y Directora de proyecto en NOVAKEY, que ha abordado en su ponencia cómo gestionar la seguridad y salud de manera progresiva y sostenible. Francisco Pérez, CEO de Culmia, también ha participado en el acto compartiendo su visión en materia de Prevención de Riesgos Laborales.

Asimismo, durante la jornada se han reconocido las mejores prácticas y la actitud hacia la excelencia en Seguridad y Salud, y Juan Manuel Borrás, Director de Operaciones en Culmia, ha sido el encargado de dar inicio a la ceremonia de entrega de los premios de esta IV Edición. Los galardones han sido otorgados tras una exhaustiva valoración de las candidaturas por parte Martha Pulido, Secretaria del Instituto Regional de Seguridad y Salud de la Comunidad de Madrid; Jaime Fernández, Gerente de ASPRIMA; y Felipe Aparicio, Director Ejecutivo del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Madrid (COAATM).

Francisco Pérez, CEO de Culmia, ha entregado los premios en la categoría Equipos de Obra, que han sido para Construcciones San Martín, como primer finalista por la promoción Complejo Residencial Arganzuela / Méndez Álvaro. Y segundo finalista, la constructora Beta Conkret, por la promoción Culmia Parc Tèxtil, en Sabadell.

En la categoría Coordinador de Seguridad y Salud, los galardones han recaído sobre Nuria Plaza Bacho, de QSafety, y como segundo finalista, Leonardo Silvestre González, de Bureau Veritas. Los mismos han sido entregados por los miembros del jurado.

Por su parte, Francisco Pérez ha estado a cargo también de la entrega de los premios en la categoría Gerente de Promoción / Técnico de Urbanización. Los galardonados han sido Mónica Romero Fernández, Christian Giménez Vallejo, Oriol Palomar Cros y Carles López Muñoz.

Y, en la categoría de Mención Especial, QSafety by Quirón Prevención ha sido premiada, con Ana Isabel López González y Ana Carrasco de la Cruz como galardonadas de esta categoría. Los miembros del jurado han hecho entrega de este galardón a las dos premiadas.

En palabras de Juan Manuel Borrás, Director de Operaciones en Culmia, “en esta IV edición me gustaría subrayar la importancia de seguir invirtiendo en el desarrollo de las personas para que la seguridad se convierta en un valor clave y diferencial dentro de las empresas. El compromiso con la salud y la seguridad debe ser una prioridad dentro de las organizaciones para promover una cultura más proactiva en este sentido y sea permeable a todos los niveles, también en el sector inmobiliario”.

El acto ha sido presentado y moderado por el monologuista, guionista y presentador, Dani Delacámara, quien ha guiado la jornada bajo la temática *El viaje al desafío* utilizando su característico dinamismo para conectar con los asistentes y aportar una perspectiva fresca sobre los retos que enfrenta el sector en este ámbito.

NOTA DE PRENSA

Te recomendamos leer esta nota de prensa escuchando [nuestra playlist 'Destino, tu hogar'](#).

Sobre Culmia

Culmia es una plataforma de gestión de proyectos inmobiliarios líder en España con una propuesta innovadora de gestión integral que aplica a todas las fases de desarrollo de una vivienda.

Su plan estratégico cuenta con cuatro grandes ejes de negocio: vivienda de compraventa (BTS), vivienda de alquiler (BTR), vivienda asequible y gestión del suelo en los desarrollos urbanísticos más relevantes del territorio nacional.

Desde sus inicios en 2013 ha entregado más de 8.000 viviendas en más de 125 promociones. En la actualidad, la compañía cuenta con una cartera de 15.500 viviendas. 8.450 se encuentran en fase de desarrollo en un total de 110 promociones, de las cuales 40 están en construcción y ascienden a 3.800 viviendas, y otras 50 promociones, que suman 2.700 viviendas, están en comercialización. La cartera incluye un banco de suelo ubicado en sectores estratégicos que totaliza 6.800 viviendas y que espera desarrollar en un total de 135 promociones.

En el segmento build to rent, Culmia está desarrollando más de 750 viviendas. Y en vivienda asequible destaca la adjudicación del lote 3 de la primera fase del Plan VIVE de la Comunidad de Madrid, compuesto por 1.763 viviendas que se encuentra en fase de entrega; el único lote de la segunda fase del Plan VIVE, formado por 1.137 viviendas. Dos lotes del Plan de Alquiler Asequible del Ayuntamiento de Madrid formado por 871 viviendas. Y recientemente ha sido adjudicatario de dos lotes formados por 221 viviendas del plan de vivienda asequible de la Generalitat Valenciana. Y de 402 viviendas asequibles en Esplugues de Llobregat. Lo que supone levantar más de 4.000 viviendas asequibles a nivel nacional.

Culmia cuenta con un equipo de casi 150 profesionales, sólido, experimentado y repartido por 3 delegaciones y 10 oficinas en toda España, que desarrolla soluciones residenciales preparadas para responder a la evolución de las necesidades de sus clientes.

La compañía basa su propuesta de valor en una gestión innovadora, comprometida socialmente, con especial atención en la sostenibilidad en los inmuebles -cumpliendo con los más altos estándares de eficiencia energética y sostenibilidad-, y una capacidad de desarrollo integral, desde la búsqueda de suelo a la construcción de promociones flexibles.

Culmia destaca por ofrecer soluciones versátiles y adaptadas a todos sus clientes y *stakeholders* acompañándolos a lo largo de todo el proceso de adquisición de una propiedad inmobiliaria, desde el momento que se tiene conciencia de esta necesidad hasta el final de la compra. Todo ello encabezado por expertos de la compañía que ofrecen un asesoramiento personalizado y que ponen a disposición de sus clientes un amplio abanico de herramientas que facilitan el proceso de compra.

Para más información, www.culmia.com

Sigue a Culmia en:



CULMIA

Destino, tu hogar

NOTA DE PRENSA

Contacto para medios de comunicación

Ginés Cañabate
Roman
g.canabate@romanrm.com
(+34) 649 214 470

Patricia González
Roman
p.gonzalez@romanrm.com
(+34) 602 25 16 00

Berta de Arístegui
Roman
b.dearistegui@romanrm.com
(+34) 652 671 399